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Ata da 031ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 

 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de abril do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas), sob a presidência do vereador Francisco Filho reuniu-se a Câmara 

Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 

Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 

com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, David Empregos, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fátima 

Santiago, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, Kelmann 

Vieira, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia Tenório, Rui 

Palmeira, Samyr Malta, Silvio Camelo Filho, Silvânia Barbosa, Teca Nelma, 

Thales Diniz e Thiago Prado. Aprovada a ata da sessão anterior que foi 

enviada eletronicamente para os senhores vereadores. No Grande 

Expediente como primeiro orador, o vereador Rui Palmeira utilizou a 

tribuna como presidente da comissão do consumidor para mencionar os 

problemas no abastecimento de água na cidade de Maceió, oriundos da 

empresa BRK. Pontuou que elaborou um oficio com questionamentos à 

empresa supracitada está cobrando taxa de esgoto em bairro onde não existe 

o sistema de esgotamento sanitário sendo essa cobrança é abusiva. O 
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segundo orador, vereador Allan Pierre registrou a presença dos agentes 

comunitários de endemias e saúde na galeria da Casa. Enalteceu o trabalho 

fundamental dos agentes que estão diretamente com as famílias maceioense 

sendo eles mais de 1.200 servidores públicos. Discorreu sobre a importância 

do piso salarial aos mesmos e o compromisso deste vereador em ter esse 

diálogo em favor dos mesmos. Em aparte a vereadora Fátima Santiago 

pontuou a importância do piso salarial para os agentes de endemias. Lembrou 

do trabalho dos mesmos durante a pandemia. Defendeu que todos da área da 

saúde devem ser contempladas. Retornando o vereador mencionou a luta da 

PEC 14. Comentou a respeito do reajuste de 8% que ficou na verdade fixado 

em 5% junto ao executivo para os agentes. Por fim, afirmou aos agentes que 

pode contar com este vereador. Passou a tratar o ocorrido com a unidade de 

saúde Aliomar Lins no bairro do Benedito Bentes, onde uma usuária do SUS 

quebrou toda estrutura da unidade. O parlamentar lamentou o ocorrido e 

solidarizou-se com aos servidores e usuários da unidade e vai protocolizar um 

PL chamada a patrulha da saúde. Em aparte a vereadora Fátima Santiago 

afirmou que não é incomum um médico ou enfermeira apanhando na unidade 

de saúde embora seja lamentável o fato. O terceiro orador vereador Thiago 

Prado após cem dias de mandato reconheceu um ato do governo federal, a 

lei nº 15.125 de 24 de abril de 2025 - Altera a Lei nº 11.340, de 7 de agosto de 

2006 (Lei Maria da Penha), para sujeitar o agressor a monitoração eletrônica 
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durante aplicação de medida protetiva de urgência em casos de violência 

doméstica e familiar. O parlamentar irá cobrar a implementação da lei. Em 

aparte a vereadora Olívia Tenório agradeceu o tema abordado pelo orador. 

Lamentou que muitas vezes a vítima é que fica atormentada por ter a 

possibilidade de encontrar o agressor. Defendeu a lei em vigor que agora 

monitora com tornozeleira o agressor. Colocou-se à disposição para formar 

uma comissão para se reunirem com o secretário de segurança pública Drº 

Flávio Saraiva. Em aparte a vereadora Fátima Santiago questionou o porquê 

o agressor ainda pode voltar a sociedade mesmo agredindo uma mulher ao 

invés de ficar logo preso. Retornando o orador deu mais subsídios quanto o 

tema em questão. Deu outros exemplos de agressões ocorridas contra a 

mulher em nossa cidade. Finalizando o orador mencionou sobre a violência 

que está ocorrendo no bairro do Benedito Bentes onde as forças de segurança 

ontem foi in loco averiguar ao tempo que agradeceu a população pelas 

denúncias. O senhor presidente registra a presença do senhor Joanizio 

Omena – Secretário na Seminc, nesta sessão. O quarto orador vereador 

David Empregos mencionou que existem vários projetos visando a 

independência financeiro de origem do executivo um deles idealizado pela 

primeira dama, “Banco da Mulher Empreendedora”. Lembrou as inscrições 

estarão disponível até o dia 23 de maio e é realizada apelo site. Mencionou 

que na tarde desta segunda-feira (28), uma carreta tombou na entrada do 
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município de Flexeiras, na BR-101. Após o acidente, populares tentaram 

saquear a carga, e o motorista, ao tentar impedir a ação, acabou sendo 

agredido com uma pedrada na cabeça. Ele foi socorrido, mas seu estado de 

saúde ainda não foi divulgado. Chamou atenção o fato de o caminhão possuir 

um cofre trancado, o que impediu que toda a carga fosse levada. Ainda assim, 

parte do material transportado foi saqueado antes da chegada das 

autoridades. A Polícia Rodoviária Federal está investigando o caso e tenta 

identificar os envolvidos no saque. Em aparte o vereador Thiago Prado 

comentou sobre o caminhão que foi tombado em Flexeiras – AL e a população 

correu para saquear, sendo um crime. O parlamentar fez duras críticas. 

Retornando o orador passou a tratar sobre sua viagem à cidade de Brasília. A 

quinta oradora vereadora Teca Nelma parabenizou o presidente Chico Filho 

pela posse dos servidores concursados bem como todos os envolvidos no 

certame. Registrou a presença dos Escoteiros Mutum na galeria da Casa. 

Solicitou que ao fim da sessão eles possam entrar no plenário. Sendo deferido.  

Reafirmou seu compromisso com a luta por uma educação pública de 

qualidade em Maceió. Valorizar e garantir mais direitos e respeito para quem 

constrói a educação em nossa cidade é uma das principais bandeiras do nosso 

mandato. Por salários justos, por melhores condições de trabalho e, 

principalmente por dignidade na profissão. Passando para o Prolongamento 

do Expediente foram lidos: PL Nº 164/2025 – Vereador Brivaldo Marques, 
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protocolo web nº 04090008 / 2025; PL – Vereador Jonatas Omena, protocolo 

web nº 04160002 / 2025; PL Nº 166/2025 – Vereador Leonardo Dias, protocolo 

web nº 04100005 / 2025; PL Nº 173/2025 – Vereador Thiago Prado, protocolo 

web nº 04150034 / 2025; PL Nº 174/2025 – Vereadora Teca Nelma, protocolo 

web nº 04150051 / 2025; PDL Nº 71/2025 – Vereador Brivaldo Marques, 

protocolo web nº 04150013 / 2025; PDL Nº 59/2025 - Vereador Eduardo 

Canuto, protocolo web nº 03200026 / 2025; PR Nº 012/2025 – Vereador 

Jonatas Omena, protocolo web nº 04160006 / 2025; PR Nº 09/2025 – Vereador 

Leonardo Dias, protocolo web nº 03270010 / 2025. O senhor presidente 

registrou a presença da senhora Aline Diniz, vereadora da cidade de Rio 

Largo. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constado quórum 

regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações – Vereador Aldo Loureiro, 

ambos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04220047 / 2025 e 04220048 

/ 2025; Indicações – Vereador Allan Pierre, todos em Discussão Única, 

protocolo web nº(s) 04220004 / 2025 a 04220009 / 2025, 04220013 / 2025 e 

04230038 / 2025; Indicações – Vereador Brivaldo Marques, todos em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 04230049 / 2025, 04230023 / 2025, 

04220069 / 2025, 04230052 / 2025, 04220040 / 2025, 04230008 / 2025, 

04230018 / 2025, 04230027 / 2025, 04230037 / 2025, 04230022 / 2025, 

04220067 / 2025, 04220039 / 2025, 04230025 / 2025, 04220043 / 2025,  

04230021 / 2025, 04220066 / 2025, 04230050 / 2025, 04230024 / 2025, 
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04230034 / 2025, 04220071 / 2025, 04230054 / 2025, 04230020 / 2025 e 

04230030 / 2025 – discutidas pelo autor; Indicações – Vereador Cal Moreira, 

todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04230056 / 2025 a 04220059 

/ 2025, 04220061 / 2025, 04230045 /  2025, 04230048 / 2025, 04230048 / 

2025, 04230060 / 2025, 04230044 / 2025, 04230051 / 2025, 04230055 / 2025, 

04230055 / 2025, 04220059 / 2025, 04230043 / 2025, 04220001 / 2025, 

04220062 / 2025 e 04220057 / 2025; Indicação – Vereador Galba Netto, em 

Discussão Única, protocolo web nº 04220074 / 2025; Indicações – Vereador 

Jonatas Omena, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 04230046 / 

2025 e 04230047 / 2025; Indicações – Vereador Kelmann Vieira, ambos em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 04230058 / 2025 e 04230057 / 2025; 

Indicação – Vereador Rui Palmeira, em Discussão Única, protocolo web nº 

04230003 / 2025; Indicações – Vereador Samyr Malta, todas em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 04230004 / 2025, 04230006 / 2025 e 04230007 / 

2025; Indicação – Vereador Samyr Malta, em Discussão Única, protocolo web 

nº 04220042 / 2025; Indicações – Vereador Thales Diniz, todas em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 04230031 / 2025 a 04230033 / 2025, 04230036 / 

2025 e 04220036 / 2025; Indicações – Vereadora Silvânia Barbosa, todas em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 04220014 / 2025, 04220065 / 2025, 

04220032 / 2025, 04220045 / 2025, 04220053 / 2025, 04220028 / 2025, 

04220056 / 2025, 04220064 / 2025, 04220031 / 2025, 04220044 / 2025, 
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04220052 / 2025, 04220025 / 2025, 04220055 / 2025, 04220012 / 2025, 

04220063 / 2025, 04220030 / 2025, 04220051 / 2025, 04220015 / 2025, 

04220046 / 2025, 04220054 / 2025, 04220010 / 2025, 04220029 / 2025 e 

04220049 / 2025; PL Nº 95/2025 – Vereador Allan Pierre, em 1ª Discussão, 

protocolo web nº 03070010 / 2025 – discutido pelo autor; PL – Vereador 

Brivaldo Marques, em 1ª Discussão, protocolo web nº 02060001 / 2025; PL Nº 

117/2025 – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 

03190047 / 2025; PDR Nº 22/2025 – Vereador Chico Filho, protocolo web nº º 

02250024 / 2025 – discutido pelos vereadores Teca Nelma, Luciano Marinho, 

Silvânia Barbosa, Jônatas Omena, Eduardo Canuto, Allan Pierre, David 

Empregos, Jeannyne Beltrão e autor – subscrito pelo vereador Eduardo 

Canuto. No Expediente Final não houve quem fizesse uso da palavra. 

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada uma 

extraordinária logo após o termino desta. Do que, para constar, lavrei e digitei 

a presente ata que dato e assino. Maceió, 29 de Abril 2025, Fabíola Marinho 

Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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